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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 12. November 2020 
 

Radwege um die Caponniere 
 

Die Wege im Rheinuferabschnitt der Mainzer Neustadt nutzen Fußgänger*innen und Radfahrer*innen 

gemeinsam.  

Im Rahmen des Städebauförderprogramms “Soziale Stadt” soll der Bereich um die Caponniere umgestaltet 

werden.  

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Gibt es ein Konzept für den Ausbau der Radwege in der Mainzer Neustadt? 

2. Ist am Rheinufer im Bereich der Neustadt eine Trennung von Fuß- und Radwegen mittel- oder 

langfristig vorgesehen, sodass für Fußgänger*innen und Fahrradfahrer*innen eigene Wege 

ausgewiesen werden? Wenn ja, wo würden diese nach jetzigem Planungsstand verlaufen? 

3. Gibt es Planungen, den Radverkehr von der Altstadt her kommend, entlang des Adenauer Ufers 

direkt am Rhein entlang zu führen, sodass Radfahrer*innen zwischen Rhein und Spielplatz auf den 

Bereich um die Caponniere treffen (siehe Abbildung)?  

 

 



 


